

Nama Siswa : FRANCISCA GALIH SRI WIBAWATI
No. Induk : 4821

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pendidikan Kepramukaan	B
2	Kegiatan Keagamaan Katolik	B
3	Kegotong royongan dan Pengamalan	B
4	Budaya Kemataraman	A
5	Sain Club	A
6		

D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	: 1 hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui:
Orangtua / Wali

Valentina Sukilah
Valentina Sukilah

Kalibawang, 15 Desember 2018
Wali Kelas

Yohanes Dedy Setyawan
Yohanes Dedy Setyawan, S.Pd
NIP.



Nama Siswa : FRANCISCA GALIH SRI WIBAWATI

No. Induk : 4821

Kriteria Ketuntasan Minimal: 60

No.	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Nilai	Predikat	
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	90	A	Memiliki keterampilan sangat baik pada membuat hasil karya, membuat refleksi secara tertulis.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	A	Memiliki keterampilan sangat baik pada membuat laporan kelompok secara tertulis, mempresentasikan hasil diskusi kelompok.
3	Bahasa Indonesia	79	B	Memiliki keterampilan baik pada menyusun ragangan teks laporan, menulis teks laporan, menulis pidato, berpidato, melanjutkan cerpen, menulis cerpen, menyusun ragangan teks tanggapan, menulis teks tanggapan.
4	Matematika	78	B	Memiliki keterampilan baik pada penyelesaian masalah bilangan berpangkat dan bentuk akar, penyelesaian masalah persamaan kuadrat.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	79	B	Memiliki keterampilan baik pada menyajikan informasi terkait kesehatan reproduksi, mengidentifikasi jenis perkembangbiakan pada hewan & tumbuhan, menyajikan informasi terkait pewarisan sifat, menyajikan hasil pengamatan gejala listrik statis, menghitung besaran arus listrik, hambatan seri dan paralel, dan energi listrik dari sebuah rangkaian listrik.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	79	B	Memiliki keterampilan baik pada interaksi antarnegara asia dan negara lainnya, perubahan sosial budaya dan globalisasi.
7	Bahasa Inggris	89	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada ungkapan harapan dan doa dan ucapan selamat atas suatu kebahagiaan dan prestasi, ungkapan persetujuan, maksud dan tujuan melakukan suatu tindakan, menyuruh dan melarang melakukan tindakan, teks label obat, makanan dan minuman, teks prosedur berbentuk resep dan manual, baik pada keharusan dan himbauan.
Kelompok B				
1	Seni Budaya	85	B	Memiliki keterampilan baik pada menyanyikan lagu secara vokal group, menyanyikan lagu satu dua dan tiga suara secara kelompok, memamerkan karya seni patung dan lukis, memainkan alat musik secara kelompok dalam pagelaran.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	77	B	Memiliki keterampilan baik pada ketrampilan tentang aktifitas bola besar bola voli, sepak bola dan bola basket, ketrampilan tentang aktivitas bela diri pencak silat, ketrampilan tentang aktivitas senam, ketrampilan tentang aktivitas kebugaran jasmani.
3	Prakarya	81	B	Memiliki keterampilan baik pada produk kerajinan fungsi hias, produk hasil olahan berbahan ikan dan daging, produk pengolahan ikan dan daging menjadi makanan siap saji, produk pengemasan dan penyajian.
4	Bahasa Jawa	85	B	Memiliki keterampilan baik pada mampu berdialog dengan orang lain menggunakan bahasa yang benar, mampu memberikan tanggapan, mampu membawakan acara, mampu menyusun acara.

Nama Siswa : FRANCISCA GALIH SRI WIBAWATI
 No. Induk : 4821

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal: 60

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada orang beriman menanggapi karya keselamatan Allah, orang beriman hidup di tengah masyarakat, orang beriman menghargai martabat manusia, orang beriman menjaga keutuhan alam ciptaan Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada dinamika perwujudan pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa, pembukaan undang-undang dasar NRI tahun 1945, kedaulatan negara kesatuan republik Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	79	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada menganalisis struktur teks laporan, menganalisis struktur pidato; baik pada mengidentifikasi ciri kebahasaan teks pidato, mengidentifikasi ciri kebahasaan cerpen, menganalisis cerpen, memahami penggunaan kata dan kalimat deskriptif dalam teks tanggapan, menganalisis ciri kebahasaan teks tanggapan, mulai berkembang pada mengidentifikasi ciri kebahasaan teks laporan.
4	Matematika	75	B	Memiliki kemampuan baik pada bilangan berpangkat dan bentuk akar, mulai berkembang pada persamaan kuadrat, fungsi kuadrat.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	80	B	Memiliki kemampuan baik pada sistem reproduksi manusia, sistem perkebangbiakan tumbuhan & hewan, pewarisan sifat, listrik statis, listrik dinamis.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	B	Memiliki kemampuan baik pada perubahan ruang di Asia dan benua, perubahan sosial budaya dan globalisasi; mulai berkembang pada interaksi antarnegara Asia dan negara lainnya, letak benua Asia dan kondisi alam negara-negara dunia, dinamika penduduk benua-benua didunia.
7	Bahasa Inggris	90	A	Penguasaan materi sangat baik pada keharusan dan himbauan, maksud dan tujuan melakukan suatu tindakan; baik pada ungkapan harapan dan doa dan ucapan selamat atas suatu kebahagiaan dan prestasi, ungkapan persetujuan, menyuruh dan melarang melakukan tindakan; mulai berkembang pada teks label obat, makanan dan minuman, teks prosedur berbentuk resep dan manual.
Kelompok B				
1	Seni Budaya	85	B	Memiliki kemampuan baik pada mengenalkan teknik membuat patung, mengenal langkah-langkah membuat patung dari bahan keras dan lunak, mengenal bahan dan alat membuat patung, mengenalkan ciri-ciri vokal group
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	77	B	Memiliki kemampuan baik pada pengetahuan tentang aktifitas bola besar bola voli, sepak bola dan bola basket, pengetahuan tentang aktivitas bela diri pencak silat, pengetahuan tentang aktivitas senam, pengetahuan tentang aktivitas kebugaran jasmani, pengetahuan tentang pertolongan pertama pada kecelakaan.
3	Prakarya	81	B	Memiliki kemampuan baik pada kerajinan fungsi hias, produk pengolahan ikan dan daging, pengolahan ikan dan daging menjadi makanan siap saji, pengepakan dan penyajian.
4	Bahasa Jawa	85	B	Memiliki kemampuan baik pada unggah ungguh, menyimak dialog, pranatacara, kosa kata.

PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP Pangudi Luhur 1 Kalibawang
Alamat Sekolah : Boro, Banjarasri Kalibawang, Kulon Progo.
Nama Siswa : FRANCISCA GALIH SRI WIBAWATI
No. Induk : 4821

Kelas : IX A
Semester : 1 (satu)
Tahun Pelajaran : 2018/2019

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	FRANCISCA GALIH SRI WIBAWATI menunjukkan sikap sangat baik pada berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, menghormati orang lain yang menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya; baik pada menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan Yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar atau melakukan usaha, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan Yang Maha Esa, bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	FRANCISCA GALIH SRI WIBAWATI menunjukkan sikap sangat baik pada toleransi; baik pada jujur, disiplin, tanggung jawab, gotong royong, sopan atau santun, percaya diri.

